

Bois-Guillaume, le 26 février 2021

Maintien des agences rurales = recul des libertés individuelles et isolement.

Le 25 Février, en réunion CSE, la direction a présenté un projet basé sur un nouveau mode de fonctionnement des agences en milieu rural.

Stupéfaction et indignation !

Face à l'échec de la politique de recrutement, de la fidélisation des jeunes à la CEN, et au manque récurrent de personnel, la direction a décidé de faire fonctionner ces agences rurales en mode 100% conseil (3 en test et 21 après le test) avec un seul salarié. Terminé le travail d'équipe, seul on avance plus vite mais moins loin.

Le Syndicat Unifié-Unsa a toujours défendu le fait de travailler à au moins deux personnes en agence pour des raisons évidentes de sécurité et afin de lutter contre les risques psychosociaux liés à l'isolement.

La direction a trouvé la solution :

- Ce travailleur isolé sera équipé d'une montre connectée mesurant les pulsations cardiaques et le niveau de stress, ces données personnelles à caractère médical seront analysées et appréciées par le service de télésurveillance.
- Des caméras de surveillance seront installées dans chaque pièce scrutant le moindre de ses gestes.
- Externalisation des GAB, plus d'opérations de guichet, fermeture de l'agence pendant les absences du conseiller.

Devant notre indignation, la direction répond « **c'est ça ou on ferme** ».

Mais de qui se moque-t-on ?

Ces premiers pas vers la banque de demain déshumanisent un peu plus les relations au travail et détruisent progressivement les valeurs des Caisses d'Épargne.